

Bezugs-Preis
Für Halle und Umgebungen 3,50 M.
Für den Rest des Landes 3,75 M.

Halle'sche Zeitung

Anzeige-Gebühren
Für die halbjährliche Blatt-Zeit...

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Redaktion und Expedition
Halle, Leipzigerstr. 37.

Halle a. S., Montag 29. März 1897.

Berliner Bureau
Berlin S.W. Gendarmenstraße 3

Zum Abonnement auf das II. Quartal

Label der unterzeichneten Verlag hiermit höflich ein. Das große Interesse...

Umfang der Zeitung wesentlich erweitert worden.

indem die früh-Nummern regelmäßig im Umfang von 2 Bogen (statt bisher in 1 1/2 Bogen) erscheinen...

„Hotel- und Bäder-Anzeiger“.

Derselbe wird für unsere Leser ein willkommener Führer durch die besten Bäder und Sommerfrachten sein...

„Trilby“

nach seinem Erscheinen in England und Amerika erzielte und welcher den bis dahin als einzigen des „Punch“...

Halle a. S., den 18. März 1897.

Verlag der „Halle'schen Zeitung“

Landeszeitung für die Provinz Sachsen.

Deutsches Reich.

* Der Reichstag wird im besten Falle noch zwei Wochen Plenarberatungen vor den Osterferien abhalten können. Von diesen wird ein Theil der dritten Etatberatung...

„Das Haus der Schatten“

erregen. Kostlauch, dessen Verarbeitung von Eheleuten's „Der Widerpenigen Jähmung“...

„Auf der Reize des Jahrhunderts“

von Gregor Samaton (Oskar Meding). Ein kleines Lebensbild des Autors veröffentlicht wir im heutigen „Courier“...

Sachregister zum Bürgerl. Gesetzbuch

zum Abdruck gelangt, nach dessen Erscheinen unsere Leser im Besitz des vollständigen Werkes sein werden.

Kiebitzeier.

Von Heinz Volfmann (Emden).

Immer wenn der greise Fingelieder im Sachsenwalde seinen Geburtsstag feiert, befindet sich unter der Fülle der Gärten...

mat die zuerst im Jahre aufgefundenen, so überaus hoch im Werth, das es begründet erdicht, wenn ich heute so viele Menschen mit dem Aufwuche der unheimlichen Dinger befaßt.

Nach viel geringer aber ist die Zahl derjenigen, die den Vogel selber verehrt haben. Freilich geben die Liebhaber über seinen Wohlgeschmack...

Kedensart im Munde: „Der noch keinen Kiebitz gefressen hat, versteht nichts vom Federwild!“

Es bedarf wohl kaum der Erwähnung, daß der Vogel in unseren heimatischen Gauen ein sehr häufig angetroffener Gast ist. Sowie könnten unmöglich die unglücklichen Eier auf den Markt kommen...

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Kreisfest des Saalkreises.

Deute Mittag fand im Ständehause des Saalkreises der Kreisfest...

Demnach trat der Kreisfest in die Tagesordnung ein. Zur Verwaltung...

praktischen Leben erworben werden können, die aber zu einer erfolgreichen...

IV. Jede Fortbildungsschule muss im Prinzip fachspezifisch organisiert werden...

V. Diese fachspezifische Organisation hat in der Klassenbildung und im Unterrichtsplan ihren Ausdruck zu finden...

VI. Im Anschluss an die obligatorische Fortbildungsschule, wenn sie nur 2 Schuljahre umfasst, hat nach Bedürfnis weiterführende Fachschulen...

VII. Die Kreisverwaltung hat die Aufgabe, die Fortbildungsschulen zu unterstützen...

d. 35. ab im Stadtheater die heute Vormittag Termin entfallen, hat der jetzige...

- Töbliche Mordtate. Der 39 Jahre alte letzte Buchhandlungslehrling...

- Unfalltod. Es ist ihm 'Alten's Würstl' durch eigene Schuld für die Zopfwarenhandlung...

- Ein Feuerbrand entzündet gestern Vormittag 8 1/2 Uhr im Hofe...

- Einem Ohnmachtsanfall erlitt am Sonnabend Nachmittag 2 1/2 Uhr die Ehefrau...

- Es verstarben in der vergangenen Woche an Darniederliegen...

- Gesellschaften und billige Sonderfahrten nach dem Harz...

- Halleisches Kunstleben. Endeckter. (Hors.) Abens Hora ist in Halle seit Jahren nicht mehr unbekannt...

- Endeckter. (Hors.) Abens Hora ist in Halle seit Jahren nicht mehr unbekannt...

Halleischer Volkskalender vom 29. März.

Der Kalender enthält Original-Porträts von 29 mit beachtlicher Quellen...

- Der Kaiser verließ heute Vormittag mit dem fahrplanmäßigen D. 10...

- Deutscher Fortbildungsausschuss. Derjenige Sonnabend hielt der Verein der Freunde...

Konfirmationen.

Die Konfirmationen sind Konfirmationen. Es wurden konfirmiert: In der Marienkirche...

- Konfirmationen. Gestern fanden wiederum in verschiedenen hiesigen evangelischen Kirchen Konfirmationen statt...

- Konfirmationen. In der Marienkirche durch Herrn Superintendenten D. Forster...

- Konfirmationen. Am 26. d. M. feierten nicht weniger denn vier Gebornen...

- Konfirmationen. Der Frauen-Verein für Stabmilitär wird seine diesjährige Generalversammlung...

Bemerkung.

Auf den Verkaufslauf Nr. 1 im Rathaus...

Auf den Verkaufslauf Nr. 1 im Rathaus. Auf den anderweitigen Verwertung...

